



GHR

Mulhouse Sud-Alsace

Inauguration de trois équipements acquis grâce au soutien des Mulhousiennes et de la Ligue contre le cancer

Publié le 19 avril 2024

Grâce à leur soutien financier, les Mulhousiennes et la Ligue contre le cancer 68 ont permis l'acquisition de trois équipements dédiés à la prise en charge du cancer, au bénéfice des patients du GHRMSA.



Grâce à leur soutien financier, les Mulhousiennes et La Ligue contre le cancer 68 ont permis l'acquisition de trois équipements dédiés à la prise en charge du cancer, au bénéfice des patients du GHRMSA.

La présentation et l'inauguration de ces trois équipements ont eu lieu le jeudi 18 avril 2024, à l'hôpital Emile Muller, en présence de Mme Krencker, Directrice du GHRMSA, de M. Couchot, Président du Conseil de Surveillance, du Dr Debieuvre, Président de la CME, de Mme Juville, Présidente des Mulhousiennes, et du Dr Strentz, Président de La Ligue contre le cancer 68.

Le laboratoire d'anatomo-pathologie a pu acquérir un automate VIP (Vacuum Infiltration Processor) dédié au cancer du sein grâce au don de 40 000 euros collectés par les Mulhousiennes. L'hôpital de jour d'oncologie-hématologie pédiatrique a bénéficié d'un don de 5 000 euros des Mulhousiennes pour l'achat d'un système de vision infra rouge du trajet veineux de l'enfant. Le service de pneumologie a bénéficié du soutien des Mulhousiennes et de La Ligue contre le Cancer 68 pour le financement d'un second échodoscope. Pour cette acquisition, les Mulhousiennes ont effectué un don de 35 000 euros, et La Ligue a versé 35 000 euros.

Le GHRMSA remercie les Mulhousiennes et La Ligue contre le cancer 68 pour leur soutien ayant permis d'enrichir son parc d'équipements dans le cadre de la prise en charge du cancer des patients enfants et adultes.

[Lire le communiqué de presse](#)



[RETOUR À LA LISTE](#)



GHR MULHOUSE SUD ALSACE

68100
87, AVENUE D'ALTKIRCH

 03 89 64 64 64



[CONTACTEZ-NOUS](#)